

## **50<sup>e</sup> anniversaire de l'ordination sacerdotale du père Jean-Christophe Demard**

### **Champlitte le 10 juillet 2016**

Aujourd'hui, nous sommes heureux de nous rassembler autour de Jean-Christophe pour célébrer ses 50 années de sacerdoce. Nous voulons le féliciter et rendre grâce à Dieu pour le « bon et fidèle serviteur du Christ » qui est au milieu de nous.

Retracer tout son parcours serait bien difficile...mais je voudrais rappeler quelques étapes.

Jean-Christophe est né le 6 juin 1939 à Gray au sein d'une famille plus que modeste mais très pieuse. Fils unique, il a été élevé dans la pratique religieuse car ses parents, Albert et Félicie Demard, étaient des chrétiens très engagés dans l'Eglise.

Sa scolarité, Jean-Christophe l'a suivie à Champlitte jusqu'au cours complémentaire, puis il a rejoint le séminaire juste avant de partir en Algérie. Le Seigneur était avec lui.

Ancien combattant, il est le président de l'Association des Anciens Combattants de Champlitte UNC. Il a rejoint de nouveau le séminaire. Il a été ordonné prêtre du diocèse de Besançon il y a 50 ans. Il a enseigné l'Histoire en tant que professeur et a offert ses services comme guide à la Chapelle de Ronchamp du Corbusier pendant ses vacances. Il a été également responsable du Service des Vocations et directeur du petit séminaire de Luxeuil, St Colomban. Il a enseigné à l'école de l'infirmerie à Chaumont et à Besançon.

Avec ses parents il a fondé le musée Arts et Traditions Populaires de Champlitte. Il a énormément soutenu ses parents pour la création du musée autant par son travail que ses écrits. C'est lui le créateur du musée Arts et Techniques ouvert en 1992. Il a repris en main la confrérie de Saint Vincent suite au décès de son papa. La Saint-Vincent est devenue une des plus grandes fêtes populaires religieuses de la Franche-Comté, célébrée depuis plus de 400 ans à Champlitte.

Jean-Christophe est Docteur en Histoire. Il a écrit de nombreux ouvrages en particulier sur l'exode des Chanois partis au Mexique et sur le rapprochement Mexique-Champlitte. Jean-Christophe est l'âme de ce jumelage dont on fête, cette année, le 30<sup>e</sup> anniversaire. Sa culture et ses écrits lui ont valu de recevoir la Légion d'Honneur.

Sa vie de prêtre, il l'a consacrée à l'annonce de la Bonne Nouvelle auprès des jeunes et dans les diverses paroisses où il a été nommé. Sensible à la vie des gens, à leur histoire, à leur terroir, à leur enracinement et aux valeurs qui les animent, Jean-Christophe a vécu son engagement sacerdotal avec une passion sans faille, autant par sa présence spirituelle auprès de ses frères que dans ses ouvrages.

Jean-Christophe est un prêtre chaleureux, discret et humble. Trop bon, il ne sait pas dire non. Il sait ouvrir sa porte aux croyants, aux non-croyants et aux personnes de toutes confessions religieuses.

Jean-Christophe, tu as suivi les pas de Jésus pendant 50 ans, tu as servi le Seigneur avec amour, charité et fidélité. Nous reconnaissons en toi, un homme de grande Foi.

J'espère que le Seigneur guidera les personnes qui ont en charge ta santé afin que tu restes parmi nous encore de nombreuses années. Tu es une référence pour la région et bien au-delà. Nous avons encore besoin de toi.

Tous ensemble, nous te disons MERCI.